
ATA Nº 4/CPPD/UFFS/2022

ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2022 DA
COMISSÃO PERMANENTE DE PESSOAL DOCENTE

Aos quinze dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, por meio de
teleconferência pela plataforma Cisco Webex Meetings, foi realizada a 2ª Reunião Extraordinária de
2022 da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) da Universidade Federal da Fronteira
Sul (UFFS), presidida pela servidora docente Débora Leitzke Betemps, do  Campus  Cerro Largo.
Fizeram-se presentes à reunião os seguintes membros da Comissão: Débora Leitzke Betemps -
NPPD Cerro Largo;  Denilson da Silva -  NPPD Erechim; Riciéri  Naue Mocelin -  NPPD Passo
Fundo; Antônio Marcos Myskiw - NPPD Realeza; Wanderson – NPPD Laranjeiras do Sul; Saulo
Gomes  Thimóteo,  Celso  Eidt..  Não  compareceram  e  apresentaram  justificativa:  Samuel
Mariano  Gislon  da  Silva  –  NPPD  Chapecó. Neste  sentido,  às  nove  horas  e  cinco  minutos  a
presidente declarou aberta a reunião e apresentou a pauta única:  Informes - Reuniões locais dos
NPPD’s acerca do assunto “Desempenho didático docente”. - Revisão e adequação da Resolução nº
10/CONSUNI/CPPGEC/UFFS/2020, que aprova o Regulamento de Afastamento para participação
docente em programas de pós-graduação e pós-doutoramento - Elaboração do PIACD 2023/2024.
Neste sentido, após apresentação pela presidente, e sugestão do ofício a ser encaminhado, a matéria
foi amplamente avaliada e discutida, foram apresentadas as sugestões, para posteriormente serem
enviadas,  por  Ofício,  pela  secretaria  à  SECOC. Desta  forma,  foi  construído  o documento  para
posterior encaminhamento. Como sugerido no início da sessão, a presidente consultou aos membros
acerca  do  encaminhamento  de  Ofício  sobre  as  alterações  na  Resolução  Nº
49/CONSUNI/UFFS/2022, para isso, a presidente realizou apresentação da minuta do documento e
consultou aos membros acerca de sugestões e contribuições.  Após ampla discussão,  a comissão
aprovou a minuta, que deverá ser cadastrada como documento Ofício da CPPD e encaminhado à
SECOC.  Nada mais havendo a tratar, a presidente agradeceu a presença e, às dez horas e quarenta e
cinco minutos, foi encerrada a reunião, da qual eu, Mirian Lovis de Souza, Secretária da Comissão
Permanente de Pessoal Docente, lavrei a presente Ata que, aprovada, será devidamente assinada por
mim e pela Presidente desta sessão Débora Leitzke Betemps.


